TEAM白旗小

令和4年度 白旗小学校「学校教育目標」



ふるさとを愛し 夢に向かって、 自ら学び続ける 児童の育成



甲佐町立白旗小学校 学校便り 第10号 令和4年9月28日発行 文責:原田 加代子

進んで、気持ちのよい挨拶を! ~小中合同挨拶・挨拶・ルーの取組~







白旗小伝統の金色のバトン。「おはよう。挨拶頑張って。」と言いながら、子供同士でバトンを渡しました!

9/12 (月)、16(金)に、本校卒業の甲佐中生徒会と本校執行部による、小中合同挨拶がありました。また、9/13(火)は $1\cdot6$ 年生、14(水)は $2\cdot5$ 年生、15(木)は $3\cdot4$ 年生の挨拶リレーが行われました。

児童玄関前に、生徒会、執行部、各学年の子供達が並んでいると、遠くから、登校班で来ている子供達の大きな挨拶の声が聞こえ、次第にお互いの大きな挨拶の声が響きわたっていきました。早朝から参加してくれた中学校の先生方・生徒会の皆さんのおかげで、子供達の主体的な挨拶の輪が、益々大きくなったように感じました。10月からは、月に2回程度、学校運営協議会委員の皆様にも挨拶運動を行っていただくことになりました。地域の方への挨拶も、主体的に気持ちよくできる子供達になってほしいと思います。

甲佐町陸上記録会に向け、頑張っています







コロナ禍で令和2・3年度 と中止になっていた甲佐町



陸上記録会。子供達の活躍の場や町内児童の交流の場を設定するとともに、運動の機会を保障し体力の向上を図るため、今年度は、感染対策を講じつつ、実施種目を絞るなど規模を縮小して開催することになりました。 9月13日から練習が開始されましたが、5・6年担任、少人数・専科の職員を中心に、子供達の指導を行っています。夏休み期間中、運動する機会が減少していた子供達にとっては、練習スタート時は、体を動かすことがきつそうでしたが、体力も徐々に回復し、次第に、本来の力を発揮した

練習ができているようです。一生懸命取り組む子供達の姿が、とても素晴らしいです。子供達に は、目標をもち、懸命に努力し、目標を達成する気持ちよさを味わってほしいと思います。

多原门

10月15日(土)の運動会に向けた練習が、来週から徐々に本格化します。 体調を整え、体力を回復することで、運動会の練習が充実したものになるよう生活習慣の確立、体力づくり等に関わる下記の点について、ご家庭でも、ご指導等をお願いします。

①早寝・早起き ②登下校は徒歩で(体の不調等を除く) ③朝食を摂る